

COLETTE-CONSEIL LITTERAIRE DE LA PRINCIPAUTE DE MONACO. LIPNITZKI, Boris., CARONE, DETAILLE, MAESTRI, PICEDI.

Hommage a Colette.

Référence : 5752

Monaco Les Editions de l'Imprimerie Nationale de Monaco 1955 Première édition. Couverture rigide en carton avec titres sur la page de garde. Dos vert. (S'agit-il peut-être d'un renfort ajouté ultérieurement ?) Sous papier cristal. Imprimé en feuilles, titre imprimé en noir, 48 pages. Hommage d'adieu de Colette dans la Principauté de Monaco, avec des textes de Roland Dorgelès, Gérard Bauër, André Billy, Georges Duhamel, Maurice Genevoix, Paul Géraudy, Gide, Jean Giono, André Maurois, Darius Milhaud, Marcel Pagnol, Claude Roy, Jules Supervielle, Henri Troyat Photographies montées en photogravure par Carone, Detaille, Lipnitzki, Maestri, Picedi. Réalisé à l'occasion de la 5e session du Conseil littéraire pour la remise du Prix Rainier III et la première après le décès de Colette. Les plats sont en très bon état, avec une légère coloration / des traces sur les plats uniquement. Le papier glassine est légèrement foncé et présente quelques ébréchures sur le bord inférieur. Étiquette de propriété sur la page de garde avant. À l'intérieur, l'ouvrage est en très bon état, propre, avec un léger assombrissement général. 330 × 260 mm (13 × 10CE pouces).

Commentaire : First edition. Stiff card covers with titles to the front board. Green spine. (This may be a later reinforcement?) Under glassine. Printed in sheets, title printed in black, 48 pages. A farewell tribute from Colette in the Principality of Monaco, with texts by Roland Dorgelès, Gérard Bauër, André Billy, Georges Duhamel, Maurice Genevoix, Paul Géraudy, Gide, Jean Giono, André Maurois, Darius Milhaud, Marcel Pagnol, Claude Roy, Jules Supervielle, Henri Troyat... Photographs mounted in photogravure by Carone, Detaille, Lipnitzki, Maestri, Picedi. Created on the occasion of the 5th session of the Literary Council for the awarding of the Rainier III Prize and the 1st after Colette's death. The boards are in very good condition, with a touch of darkening / marking to the boards only. Glassine is a little darkened and has some chipping to the bottom edge. Ownership label to the front end paper. Internally in very good, clean, fractionally darkened condition throughout. 330 by 260mm (13 by 10CE inches). .

Année 1955

Prix : **250,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5752>